
 

CITTÀ  DI  CASTELVETRANO 
Libero Consorzio Comunale di Trapani 



Deliberazione del Consiglio Comunale n. 59 
 

 

OGGETTO:   Imposta unica comunale – Tassa sui rifiuti (T.A.R.I.). Approvazione piano finanziario 

e tariffe per l’anno 2021”. PRELIEVO DEL PUNTO .  

 

 

L'anno duemilaventuno (2021) il giorno trenta (30) del mese di giugno (6) dalle ore 09,30 in poi,  in 

Castelvetrano e nella Sala delle adunanze consiliari di Palazzo Pignatelli, si è riunito, su invito del 

Presidente del Consiglio Comunale del   23/06/2021 prot.  n. 25596, notificato a norma di legge, il Consiglio 

Comunale. 
Presiede l'adunanza il Presidente Avv. Patrick CIRRINCIONE. 

Partecipa il Vicesegretario, Dott.ssa Rosalia Mazzara. 

Fatto l'appello nominale, risultano presenti n. 18 Consiglieri su n. 24 assegnati e su n. 24 in carica. 

 

n. CONSIGLIERI pres. Ass. n. CONSIGLIERI pres. ass. 

1 MARTIRE Calogero X  13 ABRIGNANI Angelina X  

2 VIOLA Vincenza X  14 CRAPAROTTA Marcello X  

3 STUPPIA Salvatore  X 15 DITTA Rossana X  

4 CURIALE Giuseppe  X 16 MANUZZA Antonino X  

5 MANDINA Angela X  17 VIRZI’ Biagio X  

6 CIRRINCIONE Patrick X  18 GIANCANA Antonio  X 

7 FOSCARI Filippo X  19 CALDARERA Gaetano X  

8 DI BELLA Monica  X 20 COPPOLA Giuseppa  X 

9 MALTESE Ignazio X  21 LIVRERI Anna Maria X  

10 CAMPAGNA Marco X    22 CORLETO Anna X  

11 MILAZZO Rosalia X  23 VENTO Francesco  X 

12 CASABLANCA Francesco X  24 TRIPOLI Aldo Francesco X  

 

La seduta è pubblica ed in prima convocazione. 

Il Presidente, ritenuta legale l'adunanza, dichiara aperta la seduta e pone in trattazione il seguente 

punto avente per oggetto: come sopra. 



IL PRESIDENTE 

. 

alle ore 09,30  invita il Vicesegretario, Dott.ssa Rosalia Mazzara, a chiamare l’appello ed accertata la 

presenza di n. 18 Consiglieri, giusta allegato “A”, dichiara aperta la seduta e nomina scrutatori i 

Consiglieri Milazzo, Campagna e Tripoli. 

 

Il Presidente introduce il punto posto all’ O.d.G. AGGIUNTIVO URGENTE  prot. n. 26076 del 

28/06/2021.    “Imposta unica comunale – Tassa sui rifiuti (T.A.R.I.). Approvazione piano finanziario 

e tariffe per l’anno 2021”.  dando lettura: 

 

 

 della proposta di deliberazione munita dei pareri favorevoli in ordine alla regolarità tecnica ed 

alla correttezza dell’azione amministrativa e contabile (All. B); 

 

 del parere del Collegio dei Revisori dei Conti (All. C); 

 

 dell’estratto del verbale della II^ e III^ C.C.P. in seduta congiunta (depositato agli atti 

d’ufficio). 

 

Entra Coppola, presenti n. 19. 

 

 

Il Presidente dà la parola alla Presidente della II^ C.C.P., Consigliera Milazzo, per illustrare i lavori 

compiuti in Commissione. 

 

MILAZZO: lamenta che la proposta è stata presentata il venerdì pomeriggio per essere portata in 

Consiglio il martedì successivo. I tempi, dice, non ci hanno permesso di vagliare la proposta, 

nonostante la disponibilità data da Caime e da Grimaldi. Lamenta il mancato rispetto nei confronti 

della Segreteria e dei lavori delle Commissioni (mancano segretari, etc..). I lavori espletati insieme 

alla III^ Commissione sono molteplici:  è stata letta la proposta, sono state date alcune delucidazioni 

ma la stessa non si è potuta vagliare perché materialmente non c’erano i tempi. Se è possibile 

approvare la deliberazione entro il 31 luglio, sarà possibile approfondire meglio materie così 

importanti. Pur avendo letto il parere dei Revisori dei Conti ritiene necessario approfondire gli 

argomenti e rinvia al Consiglio Comunale  per l’eventuale ritiro e rinvio ad altra seduta; 

 

Entra Di Bella, presenti n. 20. 

 

 

CASABLANCA: fa riferimento ad una circolare IFEL del 16/06/21 con cui si chiarisce che per i 

Comuni che non hanno approvato il bilancio 2021/2023 anche la scadenza della deliberazione delle 

tariffe vada rinviata al 31/07/21 come previsto per il bilancio di previsione. Pertanto chiede tale 

rinvio per approfondire e avere più tempo per l’approfondimento; 

 

DOTT. DI COMO: chiarisce la sequenza delle scadenze. I Comuni hanno avuto la proroga a seguito 

di una sentenza della Corte Costituzionale (anticipazione di liquidità). Per i documenti oggi in 

approvazione: 

1. sulle tariffe e sui regolamenti viene data la possibilità ai Comuni di approvarle sino al 

31/07/21; 

2. sul PEF il termine è invece perentorio al 30/06/21. 

CASABLANCA: è parzialmente d’accordo ribadendo che la perentorietà del termine non riguarda le 

tariffe. Sindaca l’urgenza dell’odierna convocazione e chiede il ritiro e il rinvio; 



 

DI COMO: ribadisce che IFEL dice che ci sono due vie per l’approvazione e al punto b) parla solo 

delle tariffe, per cui la proroga riguarda aliquote e regolamenti, solo questi e non il PEF. Le tariffe 

possono essere rimodulate entro il 31/07/21; 

 

MARTIRE: lamenta che ogni volta si deve prendere atto dei ritardi, delle urgenze prospettate. 

Afferma  però che quando una circolare non prevede espressamente l’esclusione del PEF, la proroga 

riguarda anche il PEF. Chiede all’Amministrazione e al Presidente perché questo PEF arriva in 

ritardo. I ritardi non possono trasformarsi in urgenza. L’urgenza può essere vagliata solo dai 

Capigruppo. E’ d’accordo sul rinvio richiesto anche dai componenti della II^ e III^ C.C.P. Ricorda 

che anche l’anno scorso la fretta e l’urgenza hanno comportato refluenze negative. Chiede pertanto 

una Capigruppo; 

 

ASSESSORE FOSCARI: ringrazia gli uffici per il lavoro svolto. Chiede agli Uffici da quanto tempo 

si lavora al PEF ( risponde Caime: da febbraio). Si tratta di un iter particolarmente complesso, dice, 

che necessita di tempi lunghi e che non c’è alcuna volontà dell’Amministrazione di portare il lavoro 

svolto all’ultimo minuto; 

 

Entra Stuppia, presenti n. 21. 

 

MILAZZO: precisa che non è mai stato fatto alcun riferimento ad atteggiamenti puramente “politici” 

dell’Amministrazione sulla circostanza di portare gli atti all’ultimo momento; 

 

MARTIRE: afferma che non si sta riversando la responsabilità sugli Uffici, ma le scadenze devono 

essere rispettate e se l’Amministrazione non è in grado di farle rispettare ci troviamo di fronte ad una 

incapacità dell’Amministrazione. Gli altri Comuni i termini li rispettano; 

 

ASSESSORE FOSCARI: è auspicabile il rispetto dei termini, gli Uffici tuttavia hanno competenze 

molteplici e questo lo sa anche l’opposizione. Ribadisce ancora che non è configurabile alcuna 

volontà dell’Amministrazione a presentare gli atti all’ultimo minuto; 

 

DI BELLA: mi pare di capire – dice - che ci dovrebbe essere un proroga. Suggerisce di potere votare 

magari fra qualche ora, in modo tale da poterlo fare con più calma dato che si tratta di un atto così 

importante; 

 

STUPPIA: la mia, dice, è una richiesta di chiarimenti sulla procedura. Il punto dell’ordine aggiuntivo 

dovrebbe andare in coda e non al primo punto. Chiede al Presidente ed al Segretario; 

 

PRESIDENTE: risponde che la previsione al primo punto è stata fatta per l’urgenza, e che l’O.d.G. è 

di competenza del Presidente; 

 

SEGRETARIO: è d’accordo; 

 

MANUZZA: il PEF, afferma, è un lavoro complesso immane che coinvolge più Direzioni. Quindi 

che l’atto arrivi all’ultimo minuto ci può stare . E’ concorde sia per la Capigruppo che per il rinvio a 

più tardi; 

 

DITTA: chiede come mai l’Assessore Foscari non chiarisce di chi sia la colpa. Se non è degli Uffici,  

dice, allora è dell’Amministrazione. Quanto detto dal Dott. Di Como in ordine al rinvio solo per le 

tariffe può essere oggetto d’interpretazione. Se si vuole andare ai voti si chiede come la maggioranza 

intenda proseguire. L’interesse è di tutti i Consiglieri ma sembra si pensi, solo da parte 

dell’Amministrazione, alla conta dei voti; 

 



VIOLA: afferma che c’è una differenza rispetto all’anno scorso per cui è un privato (SAGER) che 

incarica una società per la redazione del PEF. Chiede quando è arrivato tempisticamente il PEF agli 

Uffici; 

 

 Il Presidente sospende la seduta alle ore 10,30 per effettuare una Conferenza dei Capigruppo. 

 

Alla ripresa sono le ore 10,55, viene effettuato l’appello e risultano presenti n. 19 Consiglieri ( All. 

D). 

 

Il Presidente comunica che la Conferenza dei Capigruppo ha deciso di porre all’ultimo punto 

dell’O.d.G. l’approvazione del PEF e responsabilmente aspettare eventuale proroga da parte del 

Governo e, quindi, procede al prelievo dello stesso. 
 

Entra Viola, presenti n. 20. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



Del che il presente processo verbale che viene come segue firmato, salvo lettura e approvazione da 

parte del Consiglio Comunale. 

 

Il Presidente 

F.to  Patrick CIRRINCIONE 

 

 Il Consigliere Anziano Il  Vicesegretario  

         F.to Vincenza VIOLA                                                       F.to  Dott.ssa Rosalia MAZZARA 

 

 

 

 
 

DICHIARATA  IMMEDIATAMENTE   ESECUTIVA 

 

ai sensi  dell’art.   12    comma 2°   della L.R. 44/91 

 

Castelvetrano, lì  

 

 
                                                          

 

 

CERTIFICATO DI PUBBLICAZIONE 

 

Il sottoscritto Segretario certifica, su conforme attestazione 

del messo comunale, che la presente deliberazione è stata 

pubblicata all’Albo Pretorio 

dal ________________ al __________________ 

 

Castelvetrano, lì__________________________ 

 

IL MESSO COMUNALE 

 

_________________________ 

 

 

 

IL SEGRETARIO GENERALE 

 

 ____________________________ 

 
 

 

 

CERTIFICATO DI ESECUTIVITA’ 
 

 

Si certifica che la  presente deliberazione è divenuta esecutiva il ___________________dopo il 10° giorno dalla 

relativa pubblicazione, ai sensi dell’art. 12, comma 1°, della L.R. 44/91. 

 

 

                                                                                                       IL SEGRETARIO GENERALE    

 

                                                                                                 __________________________________ 

 

 

 



ALL. “A” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 30/06/2021 

1° appello ore 09,30 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786 X  
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561  ASSENTE 

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X  
8 Monica DI BELLA 393  ASSENTE 

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357 X  

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106  ASSENTE 

21 Anna Maria LIVRERI 72 X  

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   18 PRESENTI     6 ASSENTI 

 

 

 













ALL. “D” 
 

CITTA’ DI CASTELVETRANO 

ELENCO DEI CONSIGLIERI PRESENTI NELLA SEDUTA DEL 30/06/2021 

 ripresa ore 10,55 

Seduta di prima convocazione 

N. COGNOME E NOME PREF. SI NO 

1 MARTIRE Calogero ART. 3, COMMA7, 
L.R.  17/2016 

X  

2 Vincenza VIOLA 786  ASSENTE 
3 Salvatore STUPPIA 578  ASSENTE 

4 CURIALE Giuseppe 561  ASSENTE 

5 Angela Mandina 471 X  
6 Patrick CIRRINCIONE 443 X  

7 Filippo FOSCARI 440 X  
8 Monica DI BELLA 393 X  

9 Ignazio MALTESE 365 X  

10 Marco CAMPAGNA  364 X  
11 Rosalia MILAZZO 357 X  

12 Francesco CASABLANCA 286 X  
13 Angelina ABRIGNANI 264 X  

14 Marcello Craparotta 248 X  
15 Rossana DITTA 243 X  

16 Antonio MANUZZA 225 X  

17 Biagio VIRZI’ 179 X  
18 Antonio GIANCANA 159  ASSENTE 

19 Gaetano CALDARERA 108 X  
20 Giuseppa COPPOLA 106 X  

21 Anna Maria LIVRERI 72 X  

22 Anna CORLETO 67 X  
23 Francesco VENTO 66  ASSENTE 

24 Aldo Francesco TRIPOLI 64 X  
   19 PRESENTI     5 ASSENTI 

 

 

 


